
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 798/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Fausto Camilotti
Diretor Presidente da CCR-Via Costeira

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, vem, por meio deste, solicitar
que seja informado, a esta Casa Legislativa, se, no termo de concessão da BR-101
Sul, está contemplada a iluminação pública nas alças de entradas e saídas e
paralelas ou marginais da BR-101.

Ainda, caso esteja contemplada, solicita que seja informado se existe um
prazo definido para implantação destas benfeitorias.

Justifica-se a proposição, pois, nas paralelas em que existia iluminação
pública, foram substituídas as luminárias tradicionais por LED, gerando economia,
além de dar maior visibilidade e segurança aos usuários da via. 

Porém, nos trechos onde não haviam luminárias, assim como nas alças
de acesso e saída da BR-101, até o momento, ainda não foram instaladas as
luminárias de LED. 

Sala das Sessões, em 12 de julho de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


